

Shimazu



🕠 🐠 Âge : 500 ans

🕠 🕕 Statut : général de Lothor

Pouvoir : maîtrise des arts martiaux

Nature : statue animée

Arme favorite : ses mains

Le clown fou

Certains ennemis des Power Rangers sont des robots, d'autres des monstres venus d'une autre planète, et certains ne sont même pas des êtres vivants! C'est le cas de Shimazu, statue hantée par l'âme d'un très ancien guerrier japonais!



W Le prisonnier de la statue

Shimazu est l'une des plus étranges créatures qui servent Lothor. En effet, ce n'est ni un être vivant ni même un robot, mais une statue! Conservée dans un musée, cette statue ancienne renfermait en fait l'âme meurtrière d'un redoutable seigneur de la guerre japonais, que ses ennemis avaient placée là pour s'en débarrasser définitivement. Il aurait dû rester à jamais prisonnier de ce corps de pierre si un combat entre Cam, le Ranger Samouraï Vert, et Motodrone, tout juste réanimé par Lothor, ne les avait conduits précisément dans la salle où était conservé Shimazu. Frappé par un éclair d'énergie, le querrier japonais revient à la vie et rejoint presque immédiatement Lothor, lequel lui rend le don de la parole.

Blagues mortelles

Shimazu est une créature violente et cruelle, mais il a aussi une âme de clown. Il aime jouer des mauvais tours à ses victimes et se maquiller comme les anciens clowns japonais. Il est bien souvent trop tard quand ses ennemis le prennent enfin au sérieux! Ses allures grotesques dissimulent un esprit vif et retors. Il a fait partie, avec Vexacus, du complot pour détruire Lothor et prendre le contrôle de son vaisseau, mais il a été trahi par Marah et Kapri. En effet, ces dernières ont fait semblant, à l'instigation de Lothor, de rejoindre les comploteurs, afin de mieux les manipuler puis de les supprimer. Marah et Kapri détruisent Shimazu une première fois, mais il est rappelé de l'Abîme par Lothor, avant d'être vaincu par le Ranger Rouge. Toutefois, on ignore s'il est vraiment mort, car son masque, censé contenir son âme, reste intact!

